



Bonjour chères familles!

L'équipe RPA est présentement en train de prévoir une ouverture progressive de certains de nos services tout en respectant les procédures transmises par la santé publique. Nous conserverons pour l'instant nos suivis à distance le plus possible, ainsi que les rencontres virtuelles à la demande du gouvernement. Des rencontres individuelles avec les intervenantes par téléphone et Messenger sont possibles sur rendez-vous.

Tout en suivant et s'ajustant à la situation évolutive en lien avec la Covid-19, nous travaillons sur une ouverture graduelle au 1er juillet de la maison. Ayant toujours l'interdiction de rassemblement et plusieurs procédures de santé et sécurité à planifier et à respecter, les services seraient probablement une famille à la fois et sous réservation. Plusieurs services resteraient également virtuels afin de garder contact avec les familles qui ne pourraient se déplacer. Nous élaborons le plan d'action présentement et nous publierons un Guide qui détaille les services et procédures à suivre lors de notre réouverture.

Au cours des prochaines semaine, notre équipe doit également se pencher sur l'ouverture du Boucamp qui occupera beaucoup de notre temps avec toutes les mesures à mettre en place. Nous vous remercions de votre compréhension et sachez que les employées demeurent présentes pour vous virtuellement d'ici-là sur nos heures d'ouverture. Vous n'êtes pas seules, n'hésitez pas à nous contacter. Nous espérons le retour à la normale le plus rapidement possible. Sachez que chacune de nos décisions est prise en considérant les directives gouvernementales, la santé et la sécurité de tous.

L'équipe de la RPA vous dit : #çavabienaller!